

Au départ, passer derrière le Château. Longer l'allée d'arbres. Une fois arrivé au bout, prendre à gauche. Puis à droite.

A l'intersection, tourner à gauche *direction Kairon Bourg D21*. Entrer dans le lieu-dit « *Le Chesnay* ».

Puis tourner à droite *Route du Monument, direction Kairon Bourg D154*. Prendre le deuxième chemin à gauche (*photo 1*). Continuer tout droit sur ce chemin.

A l'intersection, aller tout droit sur le chemin en face (*photo 2*).

A l'intersection, traverser la route et aller tout droit. Continuer tout droit sur ce chemin. Au bout du chemin tourner à gauche

Au *Calvaire de Lézeaux*, tourner à droite, puis à droite pour entrer dans le camping.

At the beginning, you pass back of the Castle. Follow the tree way. At the end of the way, take left and turn right.

At the crossroads, turn left *direction Kairon Bourg D21*. Enter in the place called "*Le Chesnay*".

Then turn left *Route du Monument, direction Kairon Bourg D154*. Take the second way on the left (*photo 1*). Continue straight on this way.

At the crossroads, go straight on the opposite way (*photo 2*).

At the crossroads, cross the road and go straight on. Continue straight on this way.

At the end of the way turn left.

At the *Calvaire de Lézeaux*, turn right then right to enter in the campsite.



Randonnée Le Chesnay
4,16 km (1h02)

Hike Le Chesnay
2.585 les (1.02')



Pour : Piéton, Vélo, Poussette
For : Pedestrian, Stroller, Bike

Niveau : Facile

